



Disclosure and Compliance Section
Market Operations Surveillance Department
Abu Dhabi Securities Exchange
P.O. Box 54500
Abu Dhabi, UAE

السادة/ قسم الإفصاح والإمتثال
إدارة العمليات والرقابة
سوق أبوظبي للأوراق المالية
ص.ب. 54500
أبوظبي، الإمارات العربية المتحدة

Date: February 28, 2024
Ref: IHC/SBS-LB/385/2024

التاريخ: 28 فبراير 2024
المرجع: IHC/SBS-LB/385/2024

Sub: Disclosure on Completion of Transfer Process of Stake in Modon Properties PJSC

الموضوع: الإفصاح عن استكمال عملية تحويل حصة في شركة مدن العقارية ش.م.ع.

We write to inform you that IHC Real Estate Holding LLC, a wholly owned subsidiary of International Holding Company PJSC, has completed the transfer of its 49% stake in **Modon Properties PJSC** to **Q Holding PSC** and has received in exchange newly issued shares of Q Holding PSC.

نحيطكم علماً بأن شركة اي اتش سي ريل ستيت القابضة ذ.م.م، وهي شركة تابعة للشركة العالمية القابضة ش.م.ع، قد أتمت إجراء تحويل حصتها البالغة 49% في شركة مدن العقارية ش.م.ع. إلى شركة كيو القابضة ش.م.ع. وقد حصلت بالمقابل على حصص جديدة مصدرة في كيو القابضة ش.م.ع.

As a result of this transaction, IHC Real Estate Holding now owns 33.07% stake in Q Holding PSC.

نتيجة لهذه العملية، أصبحت شركة اي اتش سي ريل ستيت القابضة الآن تمتلك حصة نسبتها 33.07% في شركة كيو القابضة ش.م.ع.

Sincerely,

وتفضلوا بقبول وافر الاحترام،


سيد بصير شعيب - العضو المنتدب
Syed Basar Shueb – Managing Director


Copy to:
Securities and Commodities Authority (SCA) - Abu Dhabi, UAE

نسخة الى:
هيئة الاوراق المالية والسلع - أبوظبي، الامارات العربية المتحدة

